

Un millonario robo sufrió la fábrica de cervezas Loco Eustaquio ubicado en Manuel Bulnes 337, Quillota. El hecho ocurrió entre las 00:00 y las 4am del pasado día lunes 13 de marzo, justo en la semana de su cuarto aniversario.

Las pérdidas se avalúan en un total de \$13.000.000 de pesos, más de 1000 litros en producto , 35 barriles de 30 litros, máquinas schoperas, producto envasado y herramientas de trabajo.

Anuncio Patrocinado



“Golpearon a una pyme familiar , el sueño de muchos años y de trabajo de dos hermanos amantes de su trabajo y de nuestra ciudad”, comentó la fábrica en redes sociales.

Como medio informativo, hacemos el llamado a no comprar los productos robados y denunciar el encuentro de las herramientas de trabajo de la schopería.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Fue Justo en la semana de nuestro 4to aniversario, teníamos muchas actividades planificadas que ya no se podrán gestar”, declaró Loco Eustaquio en el comunicado.

y tú, ¿qué opinas?